

Piden límite de edad para ejercer cargos en EEUU, según encuesta



Washington, 12 sep (RHC) La mayoría de los estadounidenses coinciden en que debe existir algún límite de edad para los funcionarios electos porque “nuestros políticos son simplemente viejos”, reveló una encuesta citada en medios locales.

Según un sondeo de CBS News casi tres de cada cuatro ciudadanos de este país (73 por ciento) piensan en la necesidad de algún tipo de límite máximo de edad para ejercer cargos, lo cual además es consistente en todas las líneas de los partidos políticos.

Siete de cada 10 demócratas (71 por ciento) están de acuerdo, al igual que tres cuartas partes de los republicanos e independientes apoyan la idea de poner un término en ese sentido.

El apoyo también es notablemente consistente entre los grupos de edad.

Curiosamente, el grupo más joven de la encuesta (entre 18 y 29 años) está menos a favor de los límites máximos de edad (68 por ciento), mientras que las tres cuartas partes de todos los demás segmentos etarios los respaldan.

En cuanto a la edad que proponen como límite para desempeñar un cargo, la respuesta más común entre las opciones presentadas en el tanteo fue 70 años, con cuatro de cada 10 estadounidenses que señalaron esa respuesta.

La edad promedio de un senador a principios de 2021 era de 64,3 años, la mayor en la historia de Estados Unidos, reseñó un reporte de la cadena CNN.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, tiene 79 años; la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, 82, y 71 el líder de la mayoría del Senado, Chuck Schumer. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/299017-piden-limite-de-edad-para-ejercer-cargos-en-eeuu-segun-encuesta>



Radio Habana Cuba